
 

RAPPORT MORAL DE LA PRESIDENTE : 

Tout d’abord je veux vous dire, je suis fière de nous ! 

Fière de nous parce que nous avons réussi, après nos années COVID, les changements de fonctionnement 

inhérents à la nouvelle manière de travailler avec la DRI et la nouvelle équipe municipale, à renouer avec des 

temps forts de rencontres avec nos amis des différentes villes jumelles comme il vous sera  présenté par les 

référents des commissions dans leur rapport d’activité. 

Le Conseil d’administration s’est réuni 3 fois au cours de l’année 2022 et le bureau 2 fois. 

Nous avons eu 55 adhésions individuelles en 2022 et une association ; nous avons décidé en CA de relancer 

les anciens adhérents, ce que Dominique B., notre secrétaire a fait.  

Un gros travail est fait par chacun des élus et un beau travail d’équipe se fait régulièrement ; comme vous avez 

pu le constater les actions sont proposées à l’ensemble des adhérents et ne sont plus seulement dirigés aux 

seuls membres des commissions, qui peuvent se réunir sur un projet plus spécifique. 

Une belle participation également de vous, les membres adhérents, sur qui nous pouvons compter tant pour 

votre présence sur les stands que pour votre fidélité sur les moments de partage avec nos amis et sur les 

actions proposées par le Comité de Jumelage. Entre 20 et 25 personnes sont présentes à chacune de nos 

manifestations : restaurant, repas partagés … 

Quelques déceptions naturellement : nous n’avons pas pu officialiser les anniversaires de nos différents 

jumelages ; ils doivent être renouvelés par les élus, ce qui n’a pas pu se faire cette année encore. 

Pour rappel : 30 ans de Piossasco en 2021 – 30 ans de Trenčín en 2023 – 20 ans de Bathgate en 2020. 

Difficultés de trouver de nouveaux membres et surtout d’étoffer le CA, chacun peut apporter sa pierre et faire 

des propositions. 

N’hésitez à parler du Comité de jumelage autour de vous et à recruter. 

Difficultés de communication entre les projets initiés par la ville et ceux proposés par le Comité de Jumelage 

et comment faire circuler l’information entre les deux entités. 

 

 

Fait à Cran-Gevrier le 9 mars 2023 

Arlette BREGEARD, présidente du Comité de Jumelage 

 


